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Aos quatro dias do mês de novembro devidamente convocados compareceram os 2 

membros do CACS FUNDEB para reunião ordinaria e discussão para aprovação do 3 

Regimento Interno. O Contador , senhor Cleomar trouxe as informações sobre o 4 

investimentos e recursos da Educação. Cada participante recebeu a planilha para 5 

acompanhar as explicações. A senhora Vera Canci, presidente do Conselho recepcionou 6 

a todos e passou a palavra ao contador que explicou o funcionamento do uso da verba. 7 

Hoje 30% são destinados ao pagamento dos educadores. A formação do FUNDEB vem 8 

de 06 contas federais que formam um bolo de 20%. O Estado repassa pelo ICMS e é 9 

sobre, cada, número de alunos. O novo FUNDEB traz poucas mudanças na parte 10 

financeira. Esses recursos só podem ser movimentados em Bancos oficiais: Banco do 11 

Brasil ou Caixa Econômica Federal. Foi explicado que há essa possibilidade de cada 12 

educador precisar abrir conta também foi exposto que a própria reposição dos 13 

professores foi cancelada em virtude do entendimento do STF que não entendeu ser justa 14 

essa reposição que havia sido incorporada. Na prestação de contas restou R$ 262.785,26 15 

do ano anterior. A receita foi de R$ 6.353.161,60 esse montante foi para pagamento do 16 

pessoal e transporte. O saldo é de R$ 312.195,38. Está sendo aplicado 95,60% em 17 

magistério, o índice obrigatório de 25%  aliás já se aplicou R$ 23,56%. Sobre o transporte 18 

o município gasta entre R$ 210.000,00 a R$ 220.000,00 por mês. Recebemos do Estado 19 

27.000,00 mês e R$ 15.000,00 mês do Governo Federal. A tercerização do transporte 20 

escolar é consenso. A planilha de número 02 apresenta a evolução do FUNDEB, ou seja  21 

retorno que vem para o município. Apresenta, a planilha 03, um acréscimo de R$ 22 

1.007.165,89 no ano de 2021. Esses investimentos também contemplam a APAE. A 23 

planilha 04 são indicados os 70% e a planilha 05 são os 30% da manutenção, onde a 24 

APAE e o transporte aparecem contabilmente. Destacou-se que a Prefeitura está tendo 25 

boas arrecadações onde o próprio ICMS está sendo bom, mesmo com a pandemia onde 26 
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